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Conseils d’adjoints – 16/12/2019 
Compte rendu 

 

 
 
Présents : F. GAUQUELIN, M BROTTET, M CASTELLANO, JM BUGNET, V AZNAR, M. GILLE, J CHAPUS 

Excusés : G. LEVEQUE et C. ROTHEA 

 
Services : J BILLARD 
_____________________________________________________________________________________________ 

 

Sujets abordés  Décisions 
 

Ilot du sentier / état d’avancement des chantiers 

- mise en place des gradins 
- travaux vidéoprotection : avancement en cours, contrôle des fourreaux pour 
le passage de la fibre.  
- Installation ce lundi 16/12. Ouverture DAB le 20/01 : « inauguration » ouverte 
aux conseillers municipaux et au progrès le vendredi 20/12 à partir de 16h.  
- réunion forains : confirmation de la date du 22/01 à 19h sous réserve de 
représentants de la fédération. Implication de l’association « M ton marché » 
- Coffres tabac presse : impossibilité de les déplacer / meilleure insertion en 
cours de discussion. Exiger du « donnant / donnant » : décaler les coffres en 
contrepartie de la terrasse (encombrement de l’espace public) 
- travail en cours sur la signalétique / totems sur chaque zone => mobiliser une 
commission conjointe équipements et communication (planification) 
 

Voirie 
- réunions de livraison des chantiers de voirie rue chaude et rue centrale 
 
- Horaires éclairage nocturne : proposition d’un décalage de l’extinction à 
23h30 au lieu de 23h : à arbitrer 
 
- Rue du Devey : renouvellement de la conduite d’eau potable pour le SIMIMO 
(pendant deux mois depuis le 2/12 et accessibilité le temps des congés) 
 

- Coupure électricité pour élagage secteur Coutois mardi 7 janvier 2020 entre 
08h30 et 12h00 Tranchissome 
 
- Suite aux intempéries, différentes difficultés repérées sur les murs de clos :  
> Intervention de l’entreprise Rocher pour retrait et sécurisation du mur 
effondré rue des marronniers (prise en charge par le propriétaire) 
> effondrement d’un mur au bois comtal samedi 14/12 : sécurisation du site et 
intervention sollicitée auprès du propriétaire,  
> sécurisation d’un mur clos boulieu à engager après quelques chutes de 
pierres.  
  

Urbanisme  
- Anneau historique :  
Proposition d’un scénario de « compromis » entre les différentes esquisses 
transmises, pour s’inscrire dans les orientations fixées lors de l’étude de centralité.  
 

 
 
 
 
 
Ilot du sentier :  
- DAB à inaugurer le 20/12 
16h 
- Ok pour planifier une 
commission conjointe sur la 
signalétique  
 
 
Eclairage :  
Ok pour décaler extinction à 
23h30 et rester sur 1h du 
matin le we 
 
Rue des grès : 
problématique de câbles 
EDF qui touchent arbres   
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Rdv le jeudi 23/12 9h30 pour le prochain atelier conjoint avec les architectes, les 
bailleurs et , dans la mesure du possible, l’ABF.   
Un rdv préalable est à prévoir sur la première quinzaine de janvier pour préparer 
cette rencontre et disposer d’une transposition du scénario proposé.  
 
Interroger la position du pôle de service médicaux : propriété Mestre ou maison 
maison Dumont ?  
 
A débattre 

- Confirmation par les kinés / médecins et infirmières de leur volonté d’intégrer 
les locaux médicaux. Demande de rdv des médecins 
 
PLU 

- Confirmation, par l’autorité environnementale, de l’absence 
d’évaluation environnementale pour les deux projets (modification et 
révision du PLU) 

- Modification : Enquête publique prévue pour la période courant du 
13/01/20 au 14/02/20. Confirmer MM . PALASSE et BROSSARD 

- Révision simplifiée déchetterie : prévoir un arrêt au CM du 6/02/20 
 

Petite enfance 
- Retour sur les orientations fixées dans le cadre du nouveau projet de « contrat 
global de territoire » de la CAF. Cadre commun mais ensuite autonomie 
d’actions. Versement direct aux structures. Occasion de se réinterroger sur le 
partenariat.  
- Avenir du GEIPE > recentrage sur l’appui administratif. Se questionner sur le 
fonctionnement (maintien de cette mission en associatif ou délégation ?) 
 

Transports / mobilités  
- Retour sur les échanges de la rencontre avec E BLANC / 1er VP de la Région  
Représentants présents :  

- S CRUZ, conseillère régionale déléguée pour le secteur,  
- Représentants élus de la CCVL et de la COPAMO 

Travail en cours sur le nouveau contrat de plan Etat Région, qui va permettre de 
statuer sur le financement des futurs projets.  
Important sujet de l’aire métropolitaine : le nœud ferroviaire et la mise en 
souterrain de la gare de la part dieu >>> forte complexité.  
Constat de la Région de devoir approfondir le développement du réseau sur le 
nord et l’ouest sud-ouest de l’aire métropolitaine 
Constat partagé pour remettre dans les priorités la motion / étude tram train et 
procéder par étapes avec, en première tranche, l’extension sur les gares de 
Vourles et de Millery/Montagny.  
Travail simultané avec le Sytral. Tunnel des deux amants est dans les propriétés.  
 

Vie associative 
- 8 décembre : retour sur l’évènement qui a été un grand succès. Forte 
participation citoyenne 
- Concert école de musique : 550 spectateurs.  
 

CCAS 
- Distribution colis de noël des anciens ; tous les colis ont été distribués.  
 

SDMIS  
- Sainte Barbe : forte mobilisation 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Recontacter A POURTIER 
pour un point préalable 
moe 
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- Réunion de travail sur la caserne : jeudi 23/01 14h. Objectif : ouverture au 
deuxième semestre 2022 
- Demande de manifestation Ball trap sur les anciennes carrières : sur le 
principe : à étudier, en attente d’un projet précis de la part des pompiers et 
des chasseurs.  
 

Commerce  
- Médiation en cours entre le restaurant Le Bacchus et les riverains / nuisances 
liées à la hotte. Problème privé > avoir une conciliation entre propriétaires. 
Suggestion de mise en place de systèmes pare-son 
Plus de dialogue avec voisins  
Obligation de contrôle de la part de la mairie > lutte contre les nuisances 
sonores 
 

Vie communale  
- Décès du maire de Charly C VIAL le dimanche 15/12 
 
******* 
Agenda de Mme le Maire :  
 
Lundi 16/12 
15h : rdv E BLANC / VP Région – tram train 
 
Mardi 17/12 
13h30 : Réunion cuvage > rencontre stratégique pour l’avenir du cuvage. Rencontre 
avec tout le GT dédié. Savoir où l’on va et travailler pour tous les agriculteurs 
17h : GT réflexion accueil mairie  
20h30 : Conseil communautaire 
 
Mercredi 18/12 
10h : audience référé le Gavroche 
 
Jeudi 19/12  
8h : rencontre ABF 
14h : commission de sélection groupement centrale photovoltaïque  
 
Vendredi 20/12 
13h30 : restitution étude hydraulique SYSEG 
16h : inauguration du DAB 
 

Prochain CA : lundi 6 janvier 18h30 
 

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 

 
 
 

 
Rappel dates des conseils municipaux : 

➢ Jeudi 19 décembre 
➢ Jeudi 6 février 
➢ Jeudi 5 mars 

 
 
 
 
 
 
 
 
Commerce : rencontre avec 
le propriétaire du Bacchus.  
Conciliation   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 


